

DELFDALF

❖ Inscriptions Session de mai 2023

Les inscriptions à la session de **DELF-DALF Junior et Tout public** de mai 2023 sont ouvertes du **23 janvier au 19 mars 2023**.

Dates des épreuves :

DELF Junior : [Cliquez ici](#)

DELF TP : [Cliquez ici](#)

Les inscriptions à la session de **DELF Prim** de mai 2023 sont ouvertes du **23 janvier au 06 mars 2023**.

Dates des épreuves :

DELF Prim : [Cliquez ici](#)

Les inscriptions se font uniquement en ligne sur la plateforme des examens :

<https://ifchypre-exam.org/>

Les convocations aux examens seront disponibles en téléchargement sur votre compte deux semaines avant la date prévue de votre examen.

Les résultats seront disponibles en téléchargement dans les deux mois suivant la passation.

Pour tout renseignement, vous pouvez contacter le bureau des examens au 22 45 93 36.

Οι εγγραφές για την εξεταστική DELF-DALF Junior και Tout public Μαΐου 2023 θα γίνονται από **23 Ιανουαρίου μέχρι 19 Μαρτίου 2023**.

Ημερομηνίες εξετάσεων :

DELF Junior : [Cliquez ici](#)

DELF TP : [Cliquez ici](#)

Οι εγγραφές για την εξεταστική DELF Prim Μαΐου 2023 θα γίνονται από **23 Ιανουαρίου μέχρι 06 Μαρτίου 2023**.

Ημερομηνίες εξετάσεων :

DELF Prim : [Cliquez ici](#)

Οι εγγραφές γίνονται μόνο ηλεκτρονικά στην πλατφόρμα εξετάσεων: <https://ifchypre-exam.org/>

Οι ατομικές προσκλήσεις στις εξετάσεις θα είναι έτοιμες προς εκτύπωση από το λογαριασμό σας δύο εβδομάδες πριν από την εξέταση.

Για περισσότερες πληροφορίες επικοινωνήστε με την υπηρεσία εξετάσεων: 22 45 93 36

Registrations to the DELF-DALF Junior and Tout public May 2023 session will be open from the 23th of **January to the 19th of March 2023.**

Exam dates:

DELF Junior: [Cliquez ici](#)

DELF TP: [Cliquez ici](#)

Registrations to the DELF Prim May 2023 session will be open from the 23th of **January to the 6th of March 2023.**

Exam dates :

DELF Prim : [Cliquez ici](#)

All registrations will be online via the exam's platform: <https://ifchypre-exam.org/>

All personal invitations to the exams will be available on the accounts on the Exams' platform two weeks before the exam date.

Results will be available within two months following the exam date.

For any further information, please contact the examination office at 22 45 93 36.